
Протокол№2 заседания МО учителей м;,темыики 

Тема: "Не.:�агогич��-ие технолнпш па ypoi-ax ма rемат11ки 11 11нформат11к�1 в 
условш1х реа.mза1111и ФГОС ООО". 

«24» сентября 2020r. МБОУ СОШ№67 

Присутстsовэло: 4 человека 

Повеtткэ дня: 

1.0,чет по теме са�10обрюоnания с нрош.1оrс, гтщ «Псдаrогичеею�с техно;,щ·ии ш1 

урс,ках математики, ипфор:v�атики в ус.1овиях реализации ФГОС ООО» 

2.Обеуждение вщ,роса перехода на Ф! ·ос ООО на ступеН11 ООО: 
«Повышение мо-r�шации и ю1•1естна обучения через новые фор:vrы. :1-1етоны и прие:1-11,1.» 

З. Систехш 11(),l'{Готовки учаrгmхся к о:1и,rrrиадам, 11росктная ft исслеловате.11,скю1 
неятслъность учащихся 
4.Обсужцение ре:�у.,r,татов входящих контро;11,нhfХ работ 
5. ПoJll'O'fOBKa к Ш/(()JlhПОЙ олимпиа;1е

По первому вонросу Седова С.А. lloдem1:1ac1, пс.цаrогическюш наработками no теме 

самообразования с прош.1оrо rощ1 «Педаrоrические тсхно;юп1и па уроках 

мате"атюси. информатики в услонинх рсализ,шии Ф! ·ос ООО» 
.-

Ре11111ли: испот,:ювать данный материал в сноей работе. 

По второ,1у иопросу обсудили вопрос. перехода па ФГОС ООО ва ступени 00(): 
«Повы111енис мотю,а111ш и качестна обучения через воные форм�,,, мсто;J;ы и 
приемы» 

!'сшили: следовать рекомспдация:-.1 11rнr переходе на Ф! ·ос ООО па ступени ООО 

По третr,ему вопросу обсудили маrериал «Систс:vrа под1·0·1'0DК.Ч у•щщихся к 0J1и,шиацuм, 
проектная и исследона:rс.11,ская 11еятелыюстh учашихся» (сооб11tенис при;�аrастся 
,ntщ,·отови.:�а Кушнирук И.С.) 

По чствер·rому вопросу обсудили ре:>.у:тыаты входяши.х кон-тро.1ъны:< работ и меры 

устранения 11робслов в знаниях )''НIII\ИХСЯ ( снравка по парап,1елю1 11рr-пага�тся) 

По пятому 11онросу обсу1lиm1 плuи 1юдrотовк11 учащихся к шко;�hной о.1и,111иадс 

Решили: сдел.оnать п:�ану, исподh:'l)'Я �1атериа:11,1 из интернет· ресурсов 




